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Ata da tricentésima décima terceira reunião ordinária do Conselho da Faculdade de Agronomia e 
Medicina Veterinária, realizada no dia dez de julho do ano de dois mil e dezessete, às oito horas e 
trinta minutos, no auditório do programa de pós-graduação em Saúde Animal, sob a presidência 
da Professora Simone Perecmanis com a presença dos seguintes conselheiros: Clayton Quirino 
Mendes, Luci Sayori Murata, Jair Duarte da Costa Júnior, Jean Pierre Passos Medaets, José 
Ricardo Peixoto, Lígia Maria Cantarino da Costa, Márcia de Aguiar Ferreira, Márcio de Carvalho 
Pires, Ricardo Miyasaka de Almeida, Tairone Paiva Leão e Thaysa Gabriela Silva Oliveira. 
Compareceu ainda a reunião, os professores Marlon Vinícius Brisola, Rodrigo Cardo Rabelo e 
Selma Regina Maggiotto. Conselheiros ausentes com justificativa: Ana Carolina Mortari, 
Alessandra Monteiro de Paula, Gervásio Fernando Alves Rios, Juliana Targino Silva Almeida e 
Macedo, Rodrigo Arruda de Oliveira e Rodrigo Diana Navarro. Iniciada a reunião, a presidente 
prestou informe sobre a reunião do Conselho Universitário na qual foi discutido o 
recredenciamento da Fundação de Empreendimentos Científicos e Tecnológicos. Disse ainda que 
o prazo para utilização dos recursos das áreas acadêmicas da faculdade será até o dia quinze de 
setembro do ano em curso. Após esta data, irá utilizar o recurso remanescente para atender 
diversos pedidos de obras da faculdade. Na sequência, a conselheira Márcia de Aguiar Ferreira 
informou que na reunião do Conselho de Administração, foi aprovado o Conselho de Moradores 
de Imóveis da Universidade de Brasília. Logo após, foi lida e aprovada com uma abstenção, a ata 
da reunião anterior. Posteriormente, a presidente efetuou a leitura do parecer favorável ao pedido 
de licença capacitação do professor Ivo Pivato, o qual foi aprovado por unanimidade. Do mesmo 
modo, o professor Marlon Vinícius Brisola relatou parecer favorável ao pedido de progressão 
funcional do professor Karim Marini Thomé, de Professor Adjunto I para Professor Adjunto II, o 
qual foi aprovado por unanimidade. Em seguida, a professora Selma Regina Maggiotto relatou 
parecer desfavorável ao pedido de recurso de revisão de menção do ex-aluno Jonathan 
Fumupamba Sasakanda, o qual após breve esclarecimento a respeito do tema foi aprovado por 
unanimidade. Prosseguindo, o professor Rodrigo Rabelo apresentou o resultado da prova escrita 
do concurso público na área de Saúde e Clínica dos Animais Silvestres, com a seguinte 
colocação: 1º lugar: Líria Queiroz Luz Hirano – nota 8,96; 2º lugar: Alex Akira Nakamura – nota 
8,05 e em 3º lugar, Márcio André da Silva – nota 7,89. Submetido ao Conselho, o resultado foi 
aprovado por unanimidade. Em outros assuntos, o conselheiro José Ricardo Peixoto apresentou a 
proposta de celebração de contrato entre a Universidade de Brasília e a Empresa Brasileira de 
Pesquisa Agropecuária, para ajuste de propriedade intelectual e exploração comercial de 
cultivares das variedades de maracujá, a ser encaminhada a Procuradoria Jurídica para fins de 
análise jurídica, a qual foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, às nove horas 
e trinta minutos, a presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Max da Costa Oliveira, 
Assistente de Direção da Faculdade, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, será 
subscrita por mim e pela presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina 
Veterinária.  
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